

6. Einstein-Marathon in Ulm - mit Neustadter Beteiligung

19. September 2010

ein Bericht von Karin Klitzke

Auch in diesem Jahr bot der Einstein-Marathon, der bereits zum 6. Mal stattfand, verschiedene Wettbewerbe an, an denen man seine Fitness testen konnten und die Läufer konnten sich zwischen einem Marathon, Halbmarathon, City- und Gesundheitslauf sowie Nordic Walking entscheiden.

Nicht schwer fiel es sicher unseren 2 Läufern, die sich auf die Halbmarathonstrecke begaben und bei tollem Laufwetter und guter Stimmung an der Strecke hervorragende Ergebnisse erzielten.

Halbmarathon – männlich (3.201 Finisher)

456. Simon Busch	1:36:04	79. AK M35
2285. Matthias Schell	1:57:48	403. AK M45